

# 2学年だより

出雲崎町立  
出雲崎中学校  
第17号  
令和7年1月17日  
文責：I t

## 3学期は0学期

新年になりました。世間では、インフルエンザが例年にも増して流行っているようですが、出雲崎中では今のところそこまで流行ってはいません。しかし、油断は禁物です。流行り始めると一気に流行ってしまいます。手洗いや換気など、とにかく気を付けて生活してください。外が寒いので換気をすると教室も寒くなるのですが、健康のことを考えてしっかり行ってほしいと思っています。

3学期は、2年生のまとめの学期です。しかし、新年度を考えると、3年生へ向けての準備の学期とも言えます。そう考えると、3学期は新年度への0学期ともいえます。3月は3年生が卒業してほば学校にいないので、2年生が最高学年としての生活が始まります。さらに、委員会などのリーダーとしての活動は、2年生が2月から本格的に仕切っていくことになります。3年生のスタートをより良くするには、この3学期にどのように考えて、行動していくかがとても大切になります。

学校生活や家庭学習など、先を見据えて計画的に活動してほしいと思っています。

### ～生徒総会に向けて議案書審議～

生徒総会に向けての議案書審議を10日(金)の5限に行いました。

各班で、今年度の活動を振り返って、来年度に向けての意見を発表しました。

来年は、こうした方がいいという意見は、来年度の生徒会が進めていくことになります。ということは今の2年生がリーダーとして行っていくことになります。



### ～来年度の専門委員長などが決まりました～

生徒会4役の面接などを経て、新しい専門委員長などが決定したのでお知らせします。

3学年委員長	_____さん	生活委員長	_____さん
放送委員長	_____さん	健康委員長	_____さん
奉仕委員長	_____さん	図書委員長	_____さん
生徒会本部役員	_____さん	_____さん	_____さん

## 受験学習教材での学習について

受験学習教材（スタプロ）を使った学習を本格的に始めました。今までは導入段階のぷちスタでしたが、12月下旬に配付したスタプロでの家庭学習を1月から取り組みます。1日2単元が毎日の最低の学習量として、1週間14単元を毎週行うこととしています。

チェックについては、毎日提出しても、一週間まとめて出してもOKということにしていますが、とにかく先をみて計画的に学習してもらいたいと思っています。そのように何度も話をしています。

ご家庭でも学習の仕方などを話題にさせていただけるとありがたいです。

## 習字が展示されました

冬休みの宿題でもあった習字が、廊下に展示されました。2枚書いたうちの1枚は、コンクールに出品されています。



## 今後の予定

月 日	曜日	時程	予 定	給食	部活	下校時刻
1月20日	月	A		○	○	17:30
1月21日	火	A		○	○	17:30
1月22日	水	A	身体測定（昼休み）	○	×	15:35
1月23日	木	A	2学年朝会 フッ化物洗口	○	○	17:30
1月24日	金	B	生徒総会（5・6限）	○	○	17:30
1月27日	月	B	人権教育・同和教育講話（6限） 専門委員会 みんなの保健室（昼休み）	○	○	17:30
1月28日	火	B	学校生活アンカート 授業5限	○	×	15:15
1月29日	水	A	生徒会評議員会 フッ化物洗口	○	○	17:30
1月30日	木	特	2学年朝会 ※3年生定期テスト	○	○	17:30
1月31日	金	特	漢字検定（放課後）	○	○	17:30

学年主任 | tのつびやき

毎日、自分の体重をチェックするとメタボ予防には良いらしいので、記録をつけ始め1年以上になりました。そして、お正月を迎え、運動量がガクンと落ちてしまい、お正月明けの体重はプラス2kg。1年前のお正月でも同じようにプラス2kg！スマホがグラフを作ってくれますが、右上がりのグラフになったばかりです。記録しても少しもダイエット効果の出ないのは、なぜでしょうか？と、書きますが、原因は自分が一番知っています。筋肉を甘やかしてはダメですね。